

## **Dojo Kempo UNNAR Juara Umum Piala Wali Kota Surabaya**

Dojo Kempo Universitas Narotama (UNNAR) berhasil meraih Juara Umum dalam Kejuaraan Shorinji Kempo 2018 memperebutkan Piala Wali Kota Surabaya. Predikat Juara Umum ini diraih Dojo Kempo UNNAR setelah memperoleh 4 medali emas dan 1 medali perak pada kategori Shorinji Kempo Embu Berpasangan, serta 1 medali perunggu pada kategori Shorinji Kempo Embu Beregu Pemula dalam cabang olahraga Shorinji Kempo (Bela Diri Kempo) yang dilaksanakan pada Minggu (16/9/2018) di Kaza Plasa lantai 1 Jl. Kapas Krampung Surabaya.

Medali emas pertama untuk Dojo UNNAR disumbangkan oleh Dimas dan Satria pada kategori Embu Berpasangan Putra Kyu IV. Medali emas kedua disumbangkan oleh Tara dan Astar pada kategori Embu Berpasangan Putra Kyu III/II Pemula. Medali emas ketiga disumbangkan oleh Tara dan Natha pada kategori Embu Berpasangan Campuran Kyu III/II Pemula. Medali emas keempat disumbangkan oleh Widhy dan Ocha pada kategori Embu Berpasangan Kyu II/I Remaja. Sedangkan 1 medali perak disumbangkan oleh Fika dan Icha pada kategori Embu Berpasangan Putri Kyu III/II Pemula, dan 1 medali perunggu disumbangkan oleh Satia, Tara, Astar dan Azka pada kategori Embu Beregu Pemula.

Kejuaraan Shorinji Kempo (Bela Diri Kempo) yang menjadi agenda rutin setiap tahun memperebutkan piala Wali Kota Surabaya. Kejuaraan tahun 2018 ini didukung oleh Badan Narkotika Nasional (BNN), Persatuan Kempo Indonesia (PERKEMI) dan Pemkot Surabaya. Kejuaraan ini dengan tingkatan pemula dan remaja, untuk tingkat pemula SD dan tingkat remaja SMP dan SMA.

Hasil lengkap Kejuaraan Shorinji Kempo 2018 yaitu, Juara Umum 1 Dojo UNNAR, Juara Umum 2 Dojo Ubaya, dan Juara Umum 3 Dojo Barat. Even ini dalam rangka mencari bibit-bibit baru di Surabaya untuk PON ataupun SEA GAMES. Utusan dari Jawa Timur kebanyakan dari Surabaya, dari KONI maupun Dispora kota Surabaya. [Kmh]

Foto : Dojo Kempo UNNAR tampil sebagai Juara Umum dengan mendapatkan 4 medali emas dan 1 medali perak Piala Wali Kota Surabaya.